

GENTE A LA ÚLTIMA

Por Margarito Flowers

Santo Tomás de Aquino coge nuevos bríos

UNIVERSIDAD. Un nutrido batallón de profesores de la USC, en representación de una veintena de centros universitarios, se ha movido mucho y muy bien este año para celebrar por todo lo alto la festividad de Santo Tomás de Aquino. Gracias a este grupo, en el que se encuentra el profesor de Filosofía **Marcelino Agís Villaverde**, y a la colaboración de la Pastoral Universitaria, mañana se celebrarán un sinfín de actos religiosos, culturales y festivos, entre ellos la misa que oficiará el arzobispo de Santiago en San Paio de Antealtares. Previamente a esta celebración religiosa, que dará comienzo a las 13.00 horas, los asistentes se reunirán con monseñor **Julián Barrio** para celebrar un coloquio bajo el lema *Qué esperan los universitarios de la Iglesia y qué espera la Iglesia de los universitarios*. Tras la eucaristía, los presentes compartirán mesa y mantel en San Martín Pinario.

La comisión organizadora convida a todos los universitarios, profesores, estudiantes y demás a compartir "esta jornada festiva na que se quere dar testemuño da fe cristián, nun tempo indiferente ou mesmo hostile coa relixión. Dende a Universidade consideramos que os valores que encarna o cristianismo teñen hoxe máis vixencia que nunca e deben seguir iluminando os camiños do home. É esta visión esperanzada e comprometida coa realidade humana a que nos leva a recuperar unha celebración relixiosa, ausente dos actos institucionais da USC dende hai anos."

Uyuyuiiii, cierto tonillo crítico notamos. ¿O no?

Un cum laude para el letrado Ramón Ortega

TESIS DOCTORAL. Y de momento no salimos del ruedo



Marcelino Agís, profesor de Filosofía de la USC



Regina Polín Rodríguez, alcaldesa de Guitiriz



Ramón Ortega García



Francisco Peña Castiñeira

universitario, porque el licenciado en Derecho **Ramón Ortega García** ya es doctor tras conseguir la máxima calificación, sobresaliente cum laude, durante la presentación de su tesis. El trabajo doctoral llevaba por título *Convención jurídica y Derecho, hacia un nuevo convencionalismo político*, y fue dirigido por la doctora **Milagros Otero Parga**. El licencia-



Ramón Medina

do, de nacionalidad mexicana y formado en el Instituto Tecnológico Autónomo de México, una de las entidades educativas más prestigiosas del país azteca, fue examinado en la Facultad de Derecho de Santiago por los doctores **Manuel Atienza** (Universidad de Alicante); **Eusebio García** (Universidad Carlos III de Madrid); **Rodolfo Vázquez** (Instituto Tecnológico

Autónomo de México), **Manuel Segura** y **Joaquín Rodríguez-Toubes Muñiz** (de Santiago). Enhorabuena, doctor.

Guitiriz, capital gallega de la salud ambiental

CURSO. Más de setenta cursillistas y treinta ponentes participan desde ayer en Guitiriz, allá por Lugo, en el XXXVIII Curso de Saúde Ambiental, que será clausurado el día 30 con mucha pompa y circunstancia. Bajo la dirección del profesor **Francisco Peña Castiñeira**, los asistentes podrán ponerse a la última sobre un sinfín de temas relacionados con el reciclaje, la gestión de basuras, la vida saludable, el ecologismo, el crecimiento sostenible, etc.

El acto de inauguración, celebrado ayer, estuvieron presentes **Regina Polín Rodríguez**, alcaldesa de Guitiriz; **Ramón Medina González-Redondo**, director xeral de Saúde Pública; **Eduardo Vidal Baamonde**, delegado provincial en Lugo de la Consellería de Medio Ambiente; **Manuel Aguilar López**, director de Obra Social de Caixa Galicia, y el propio Peña Castiñeira. Que ustedes lo debatían bien.

Pólvora

Para Pepe Blanco,

vicesecretario general del PSOE,

que ha puesto el grito en el cielo por la iniciativa para exigir que los votantes de la diáspora tengan que enseñar el DNI para que su papeleta sea válida. La verdad es que los políticos de todos los colores han mareado la perdiz durante años para poner remedio a las lagunas del voto emigrante. Y ahora, que al menos habrá alguna garantía, no se entiende la patalata de los socialistas. Cousas veredes.

Magnolias...

Para Elisardo Becoña,

catedrático de la UCS,

que dirige desde hace muchos lustros un exitoso programa para dejar los humos del tabaco y cambiar a una vida sana. Más de diez mil personas tienen el honor de considerarse ex fumadoras gracias al buen hacer de Becoña y todo su equipo, un método que se utiliza ya en media Europa. Aunque al precio que está el tabaco, pronto no harán falta ni programas psicológicos para dejar el vicio.

... y sonrisas

Florinda Campoamor

Un padre oye a su hijo rezar...
- "Dios bendiga a mamá y a papá. Adiós, abuelo".
Al día siguiente, el abuelo se muere. Esa noche, el padre vuelve a escuchar a su hijo:
- "Dios bendiga a mamá. Adiós, papá".
El padre pasa un día horrible y llega a casa sudoroso pero feliz por seguir vivo...
- Cariño, vaya día llevo...
- Peor lo ha pasado el lechero. Murió esta mañana.

gafas graduadas
77€
cristales incluidos

más de 100 modelos

100 años juntos

MULTIOPTICAS
CASA DE LOS LENTES
Nº1 EN SERVICIOS ÓPTICOS

General Pardiñas, 11 • Tel. 981 57 16 02
SANTIAGO DE COMPOSTELA.